
 

市
長
は
、
決
算
の
報
告
の
中
で
、

自
ら
の
予
算
執
行
の
姿
勢
を
自
画
自

賛
し
、｢

将
来
の
ま
ち
づ
く
り
に
向
け

た
体
制
固
め
に
取
り
組
ん
だ｣｢

行
政

改
革
は
総
じ
て
お
お
む
ね
順
調
に
進

捗
し
た｣

と
し
て
い
ま
す
。 

 

し
か
し
、
は
た
し
て
そ
う
で
し
ょ

う
か
。
昨
年
度
強
行
さ
れ
た
公
共
施

設
の
利
用
料
や
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ

利
用
料
の
引
き
上
げ
は
、
市
民
の
フ

ト
コ
ロ
を
直
撃
し
、
暮
ら
し
を
圧
迫

し
て
い
ま
す
。
市
は
、
こ
う
し
た
市

民
負
担
押
し
つ
け
の
理
由
と
し
て
、

市
財
政
の
逼
迫
を
主
張
し
て
い
ま
す

が
、
一
方
で
大
型
施
設
な
ど
の
建
設

事
業
を
大
き
く
進
め
、
市
財
政
の
歳

出
を
ふ
く
ら
ま
せ
て
い
ま
す
。 

 

上
野
議
員
は
、
こ
う
し
た｢

金
の
使

い
方｣

の
矛
盾
な
ど
に
関
し
て
、
市
民

の
声
を
代
弁
し
、
鋭
く
追
及
し
ま

す
。 

 

上
野
議
員
が
た
だ
す
予
定
の
事
案

は
次
の
通
り
で
す
。 

☆ 

交
付
税
の
削
減
抑
制
の
取
組

は
、
ど
の
よ
う
に
行
っ
て
き
た
の

か
。 

☆ 

公
共
施
設
の
利
用
料
を
引
き
上

げ
、
市
民
負
担
を
大
幅
に
増
大
さ

せ
た
が
、
市
民
生
活
へ
の
影
響
を

ど
の
よ
う
に
把
握
し
て
い
る
の

か
。 

☆ 

地
域
協
議
会
へ
の
諮
問
方
法
の

見
直
し
で
、
自
主
的
審
議
が
活
発

に
行
わ
れ
る
よ
う
に
な
っ
た
の

か
。 

☆ 

介
護
保
険
制
度
の
新
総
合
事
業

の
導
入
の
影
響
を
ど
う
と
ら
え
て

い
る
か
。 

☆ 

人
事
評
価
制
度

の
導
入
で
、
職
員

の
働
き
が
い
や
意

欲
に
支
障
は
出
て

き
て
い
な
い
か
。 

☆ 

上
杉
謙
信
の
も

の
い
わ
れ
る
刀
剣

の
購
入
は
、
市
の

財
政
状
況
に
鑑
み

て
妥
当
な
の
か
。 

 23･26の両日、上越市議会は、市民との意見交

換会を高田、大潟、北諏訪、牧の各区で行いまし

た。（写真は高田会場） 

 このうち、大潟区では、｢市民プラザにある

“ものづくりセンター”の市内先進企業の優れた

産品の展示方法はこれで良いのか、議会として検

証しているのか｣｢犀潟駅の改善、ほくほく線列車

へのトイレ設置をぜひ｣｢保倉川放水路計画はどう

なっているのか｣｢各地域自治区ごとの振興計画策

定が必要ではないか｣｢海岸のゴミ放置に対して釣

り人に美化への協力を求めてはどうか｣など、具

体的な指摘や質問、意見が相次ぎました。 

 また、｢議会では委員会で採択された陳情など

が本会議で否決されることがあるがどういうこと

か｣｢女性議員が極端に少ないが異常事態ではない

か｣など、議会のあり方に関する指摘も寄せられ

ました。 

 
 
 

Ｎｏ．５１２ ２０１６年８月２８日  
 

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
  平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

2016年９月議会審議日程 
  曜 会議 場所 備考 

9月1日 木 本会議 議場 議案提案･総括質疑 

9月2日 金 本会議 議場 総括質疑 

9月5日 月 文教経済委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

上野議員担当 9月6日 火 文教経済委員会 第一委員会室 

9月7日 水 厚生委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

平良木議員担当 9月8日 木 厚生委員会 第一委員会室 

9月9日 金 建設企業委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

橋本議員担当 9月12日 月 建設企業委員会 第一委員会室 

9月13日 火 総務委員会 第一委員会室 付託案件の審査 

橋爪議員担当 9月14日 水 総務委員会 第一委員会室 

9月16日 金 一般質問 議場 

各議員の質問日は 

追ってご案内 

いたします 

9月20日 火 一般質問 議場 

9月21日 水 一般質問 議場 

9月23日 金 一般質問 議場 

9月27日 火 本会議 議場 議案採決など 

 
昨
年
度
の
決
算
を
審
議
す
る
９
月
定
例
議
会
は
、
９
月

１
日
に
招
集
さ
れ
ま
す
。
今
回
の
議
会
で
は
、
安
倍
政
権

に
よ
っ
て
進
め
ら
れ
て
き
た｢

格
差
拡
大｣

の
国
政
の
下

で
、
市
政
は
市
民
生
活
を
守
っ
て
来
た
の
か
が
、
具
体
的

な
予
算
執
行
を
審
査
す
る
こ
と
で
検
証
さ
れ
ま
す
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
個
別
の
審
議
に
先
駆
け
て
、

上
野
議
員
が
総
括
質
疑
を
行
い
、
市
長
の
昨
年
の
政
治
姿

勢
を
た
だ
し
ま
す
。 

市民との｢意見交換会｣(市議会主催)で前向き提案が続々 


